

ABSTRAK

Analisis Kesempatan Kerja pada Sektor Pariwisata di Daerah Tujuan Wisata Sumatera Barat

Oleh: Ade Syafni Yulanda

Tujuan dari penelitian ini adalah menganalisis (1) pengaruh investasi terhadap kesempatan kerja di Sumatera Barat (2) pengaruh produk domestik regional bruto terhadap kesempatan kerja di Sumatera Barat (3) pengaruh upah terhadap kesempatan kerja di Sumatera Barat. Objek penelitian adalah kesempatan kerja di Kabupaten/Kota Sumatera Barat pada periode 2005-2010. Jenis data adalah sekunder dari situs resmi Badan Pusat Statistik dan Direktorat Jenderal Perimbangan dan Keuangan. Penelitian ini menggunakan penelitian model panel yaitu kombinasi 10 Kabupaten/Kota yang berada di Provinsi Sumatera Barat. Sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik dan analisis induktif. Analisis penelitian ini mencakup (1) Uji Chow (2) Uji Hausman (3) Regresi Panel (4) Koefisien Determinasi (5) Uji F (6) Uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Variabel investasi berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap kesempatan kerja di Provinsi Sumatera Barat, dengan probabilitas 0.92 dengan $\alpha = 0,05$. Produk domestik regional bruto berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesempatan di Provinsi Sumatera Barat, dengan nilai koefisien sebesar 8.02 dan nilai probabilitas sebesar 0.02 dengan tingkat $\alpha = 0,05$. Upah berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesempatan kerja di Provinsi Sumatera Barat, dengan nilai koefisien sebesar 1.04 dan nilai probabilitas sebesar 0.00 dengan tingkat $\alpha = 0,05$. Secara bersama sama investasi, produk domestik regional bruto, dan upah berpengaruh signifikan terhadap kesempatan kerja di Kab/Kota Provinsi Sumatera Barat dan secara bersama sama pengaruhnya adalah 74.98%.

Dari hasil penelitian ini, maka disarankan kepada pemerintah untuk lebih memperluas jaringan salah satunya dengan cara mendorong peningkatan investasi oleh investor yang akan menyerap tenaga kerja dan pemerintah pusat bekerjasama dengan pemerintah daerah dalam hal upaya dan promosi daerah untuk meningkatkan kesempatan kerja serta memantau implementasi upah sehingga kesempatan kerja dapat diberdayakan dan ditingkatkan secara berkesinambungan.